



INSTITUCIÓN EDUCATIVA DOMINGO IRURITA

Nit: 815.001.098-2

Código Dane 176520002163

Núcleo de Desarrollo Educativo y Cultural 03 "Jorge Eliécer Gaitán"

Resolución de fusión no 1789 de septiembre 04 de 2.002

Reconocimiento de estudios No. 690 de mayo 07/2007

Palmira 24 de junio de 2024

De rectoría

Para: padres de familia o acudientes

Estimados acudientes

Cordial saludo,

Como parte del proceso educativo de nuestros estudiantes, hemos querido compartirles una reflexión sobre la educación sexual y el papel que desempeña el hogar en la consolidación de la autoimagen, la autoestima, responsabilidad, identidad, entre otros.

La educación sexual en el hogar juega un papel crucial en la configuración de la comprensión de los individuos sobre la sexualidad y las relaciones.

Como destacó Thomas E. Shaffer, si bien la responsabilidad principal de enseñar sobre sexo recae en la familia, la colaboración entre el hogar y la escuela es esencial para proporcionar a los adolescentes las herramientas necesarias para un desarrollo sexual saludable.

Hoy en día, nos hemos encontrado con un tercer elemento formador en la educación sexual de nuestros menores, EL CELULAR, Tablet, PC, la internet.

Es fundamental que los padres estén pendientes de cómo utilizan sus hijos las redes sociales, revisen sus navegadores y compartan con sus contactos. No queremos se satanice el uso del celular y las redes sociales, sino que se les enseñe a sus hijos en casa la importancia de la intimidad y el respeto a su cuerpo. La educación sexual en casa es fundamental ya que brinda a los niños, niñas y adolescentes la oportunidad de adquirir información precisa y valores sólidos, así como también la habilidad de tomar decisiones saludables y responsables. Consideramos importante que se hable del tema en casa y así evitar que esta información sea dada por terceros que los lleven a cometer errores.

Nos estamos encontrando en diversas noticias de medios nacionales que niños, niñas y adolescentes se han involucrado con personas a las que no conocen, han compartido videos y fotos explícitas sin tener claro, que todo lo que se sube a la red termina siendo de dominio público.

Desde nuestra institución Educativa estamos trabajando para brindar una educación integral que incluya la responsabilidad y el cuidado en el uso de las tecnologías y el cuidado personal, sabemos que desde el hogar también muchos de ustedes lo están haciendo, sin embargo, prendemos alertas para que nuestros niños, niñas y adolescentes estén en entornos seguros.

Agradecemos su atención a este tema tan importante.

Atentamente,

Mercedes Perlaza Calle
Rectora

Ventanilla única: carrera 25 # 21-52 B/El Recreo Tel: 3226093666

Correo institucional: institucional@domingoirurita.edu.co

NUESTRA ÚNICA OPCIÓN ES LA EXCELENCIA!!!